
今月も色んなお仕事をさせていただきました。一部ですが、施工例を写真にて紹介させていただきます！ 
今月もたくさん作りました。仕事を任せていただき有難うございました！

東大阪市
こーばへ行こう！実行委員会、一般社団法人東大阪ツーリズム振興機構
一般社団法人大阪モノづくり観光推進協会、株式会社JTB大阪第一事業部、布施金属工業株式会社
大阪シティ信用金庫
公益財団法人大阪産業局（ＭＯＢＩＯ）、近畿大学、大阪商業大学加藤司フィールドワークゼミナール、
近畿大学附属高等学校、樟蔭高等学校、大阪府ウォーキング協会、ＨＯＳ株式会社、工場を記録する会、
学校法人エール学園
近畿経済産業局、大阪府、公益財団法人大阪観光局、株式会社日本政策金融公庫東大阪支店
東大阪商工会議所、西日本旅客鉄道株式会社（ＪＲ西日本）　（全て順不同）

主催 ：
事業実施主体 ：
協力会員企業団体 ：
賛助企業（会員） ：
協力 ：

後援（予定） ：

こーばへ行こう！ 言うとくけど、めったに見られへんで！

Web Instagram LINE
※雨天決行。悪天候で中止の場合はWEB等にて告知します。
※駐車場はありません。車での来場はご遠慮ください。
※公共交通機関、シェアサイクルをご利用ください。
※11日(土)、18日(土)は循環バスを運行します。

11.10 11-
-

［金］ ［土］ 11.1718-［金］ ［土］

32場
所

時
間 東大阪の町工場など ヶ所 入場無料

（株）太陽トーヨー住器　阪本様分 八尾現場 STフロント40片引戸

（有）窓建トーヨー住器　専務様分

和食さと STフロント70両開丁番フラッシュドア

スチールドアからアルミフラッシュドアに交換しました。 
頻繁に開け閉めするドア、雨が直接かかるドアなので 
劣化が激しく、スチールなので重さもかなりあるため 
アルミに交換することになりました。 
お仕事頂き有難うございました。

池田トーヨー住器（株）常務様分 兵庫区現場 STフロント70 2枚引違戸
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快晴の平城宮跡公園で元気に走り回る天ちゃんと福ちゃん。 
日差しはきついけれど、風はもう秋の気配。 
これからあっという間に肌寒くなりそうです。 
犬にとっては最高の季節？？ 
　

東大阪イベント目白押し！ 11月は東大阪のイベントがたくさん！どこに行こうか？！

ふせロボくん 個メディアンのやまわきさんとマスクド東大阪

布施まつりに行ってきたよ 11月に行われる「こーばへ行こう！」の 
宣伝も兼ねて、布施まつりに行ってきま
した。昼は布施プロレス、夜は盆踊り。 
とても楽しいお祭りでした。 
商店街が中心になって行っているお祭
り。負けてられないなぁ～。 

採寸で長野県の軽井沢に行ってきました。 
右奥に見えるのは浅間山。綺麗でしたよ。

9月ももう後半で、今週が終わればもう10月
ですね。みなさん元氣に過ごせていますで
しょうか？ 
これからは過ごしやすい秋です。 
味覚でもこの季節は喜びの多い季節です。 
先日、梨を食べましたが美味しすぎて感動し
ました。普段も食べてるのに、今年は格別に 
美味しく感じました。 
美味しいもん、たくさん頂いて、 
今年の秋も十分に満喫して良い1年にしていき
ましょう。 
では、今月も振り返ってみましょう。 
お付き合いください。 
いつも読んでいただき有難うございます。 



私の子どもの頃は、犬は番犬であって、ほとんどの犬は家の庭や玄関先で飼われていて不審者に対してワ
ンワンと吠えて飼い主に知らす役割をしていました。夏の暑さや冬の寒さに耐えひたすら番をしていたも
のです。 
さて、現在のワンコのおかれている地位は、家族の一員としてあつかわれ、小型犬はもちろん家の中で、
中型犬や大型犬も大きなお屋敷の方は家の中で暮らし、蚊に刺されない屋根付きの環境で大切にされ過ご
しています。大切な家族ですから当たり前の事、私の知人に大型犬と一緒にベッドで寝ていて、夜中に大
きなイビキでびっくりして目が覚めた人がいます。(笑) 
懲りずに今も一緒に寝ています。😄  
犬の苦手な方からすると、何と言う事をと思われるのでしょうが、寝起きを共にし毎日一緒にいると、無
くてはならないパートナーなのです。 
前おきが長くなりましたが、私共はよくワンコと出掛けます。一緒に泊まれる宿、フェリー、新幹線も飛
行機もOKです。飲食店では、ベランダ席や外席はほとんどワンコOKです。中にはゴンドラやフルーツ狩
りも一緒に大丈夫のところもあり、高速道路では、サービスエリアにドックランがあるところも多くなっ
てきています。至れり尽くせりです。😊  
今回私共は、フェリーで別府へ宇佐、湯布院、福岡に行って来ました。モクズガニのガン汁、鉄輪温泉の
地獄蒸し、安心院のスッポンなどをワンコと一緒にいただきました。 
うちのワンコ(エル)は11歳、長旅でしたが、元気いっぱい一緒にいられるのが一番幸せのようで、 
嬉しそうでした。 
さあ、気持ちの良い季節、ワンコと一緒に出かけませんか‼ 🐩 🐕🦺 🦮 😃 ❤ 😃 　（喜久子記者）

孫がタコ釣りに行きたいと言ったので 
行ってきました 
でも　釣れなかったーーー！

次は釣れるように 
頑張るぞーーー。9月17日甲子園へ行ってきました。 

阪神の「アレ」が決まってからだったので、電車の
中、駅のホームには「優勝」の文字がたくさん。 
この日の試合は残念な結果でしたが、 
久しぶりの甲子園楽しかったです😊

名前　立花ジン 
犬種　柴犬（黒） 
性別　♂（オス） 
年齢　1歳8ヶ月 

私の弟の船です。伊勢海老の運搬をしている船です。 
（私がベトナムに帰っている間）みんなで船を修理をしました。

ワンコと一緒に旅しよう

我が家の犬自慢

（莉子記者）

（弘美記者）

「アレ」達成！

（基文記者）

タコ釣り

（カー記者）

里帰りしてきました

誕生日　2022年１月22日 
好きなもの　ササミ、ワンちゃん、 
子供、遊んでくれる人 
苦手なもの　フルーツ、ウザ絡み 
性格　優しい、頑固、 
　　　ルーティン絶対守るマン👦

ゲンバ女子　ゲンバ男子　載りました！

未来さん 
24歳

ソンさん 
28歳

誕生日会

健太くん

高山課長

今月の誕生日会の様子です。



９月26日から10月25日までに誕生日を迎えるみなさま

おめでとうございます！たくさんの幸せが訪れますように。
切に願っています。

～　お知らせ　～

◯ ９月25日　東大阪市縄手中学校1年生　会社見学 

◯ ９月27日　工場体験　高知市立大津中学校2年生 

◯ 10月８日　お仕事体験フェスティバル（鶴見緑地公園） 

◯ 10月12日　工場体験　島根県立太田高等学校2年生 

○ 10月20日　工場体験　沖縄県立球陽中学校３年生

ソンくん、ユエンさん、藍人くん、蓮くん 

会社の近くにあるおやつ屋さん「よつば印」さんにお邪魔してきました！ 
とてもおしゃれで非日常を感じられる店内でした✨  

おやつも見て可愛い、食べて美味しいでファンの方がたくさんいるのも納得☺  
人気のため予約困難ですが、頑張って予約取る価値ありよりのあり！ 
そんなよつば印さんが去年に引き続き今年も「こーばへ行こう」で三島硝子のマルシェに出店してくださいます。 
是非是非お立ち寄りください🍪

2泊3日の韓国旅行に行きました。 

1日目は江南方面に行きました。
盤浦漢江公園で月光レインボー噴
水を見ました。すぐそばにはセ
ビッソムという人工島があり、そ
の周辺では月光ナイトマーケット
が開催されフードトラックが沢山
出ていて、サイクリングや家族連
れで賑やかでした。 
次にピョルマダン図書館に行きま
した。床から天井までの高さ13m
で総面積合わせて2800平方メー
トルの本棚にぎっしりと本が収め
られていてどのようにとっている
か不思議に思いました。 

2日目は景福宮でチマ・チョゴリ
を着ました。やはり有名な世界遺
産なので、いろんな国の観光客が
多かったです。

「よつば印」さん

工場見学、モノづくり体験　モノづくりの町、東大阪から元気に

浜松市立雄踏中学校３年生（静岡県）のみなさん

韓国行きました

（いぶみ記者）

（いづみ記者）

クーラーが新しくなりました

いきなりこの時期になってクーラーが 
動かなくなりました。 
修理に来てもらいましたが、診断は、 
「交換が必要です。新しいクーラーがくる
まで１～２週間かかります」 
あちゃー、どーしよー。。。 
どうしてその間過ごそうか。。。 
みんなが考えてくれた結果、工場の冷気を
大型扇風機で事務所に送りました。これが
また意外と涼しい。 
今は無事クーラーが無事付きましたが、 
扇風機で冷気を送っていた具合がちょうど
いい感じだったので、今はちょっと前に戻
したいと。。。 
こう思っているのは私だけ？？

私たちが仕事としている「モノづくり」の心を、もっと色んな人に知って 
もらいたい。子供たちがカッコイイ！と思える職人集団でありたい。 
そんなことから修学旅行生などの工場体験を受け入れています。 
私たちは、みんな素直で真面目な集団なんです。仕事の丁寧さは本当に 
素晴らしいと思っています。間違いはあっても本当に手を抜かない。 
手を抜く人はこの会社に合わないと思うくらいのメンバーが揃っています。 
人生を豊かに過ごすために大切なのは、素直さと丁寧さとひたむきさ。 
これを東大阪から日本中に広げていきたいと思っています。 
若者が就職で集まらないと嘆くしょーもない大人になるのではなく、 
「この会社に就職したい！」 
と思える会社をみんなの魅力で作っていきたいと思います。


